

仙台中法人会

青年部会通信

03月号

第二回研修事業

「地元を知る」

令和2年2月18日(火)19時〜会場はenspaceで、今年度第二回目の研修事業を行いました。今年度は「地元を知る」をテーマに活動してきて、今回の研修事業ではブラキムラこと木村浩二様を講師に招き、伊達政宗の時代にさかのぼって城下町の建設等を学びました。現在の仙台の街並みに照らし合わせたりして、参加者からは常にうなずきの声が上がっていました。

今まで何気なく過ごしてきた地元仙台ですが、なぜあそこに階段があるのかなぜあそこはあんなに地図と照らし合わせると出来たのか、その理由が分かることが出来ました。

今回の研修事業では「地元を知る」最高の機会となり、さらに参加者が地元愛を深めることが出来たと思っております。



地元愛に溢れた青年部会ならではの研修事業。入り組んだ道なのか、古地図と照らし合わせると出来たのか、その理由が分かることが出来ました。



ブラキムラこと木村浩二講師による研修

オリジナル租税教室

1月21日(火)、宮城野区の仙台市立岡田小学校にて青年部会オリジナル租税教室を実施いたしました。この租税教室は当部会で「から考案したゲーム形式で参加型のスタイルとなっているオリジナルの租税教室で、初開催の昨年度に続き2回目の実施となりました。

授業当日は大いに盛り上がり、新しい租税教室のスタイルを用いながらも税金を納めることの重要性、税金の使い道やそれによつて得られる恩恵や公共サービスを学ぶといった従来の租税教室の目的も、児童たちに自然に楽しく学んでもらえたと思います。

新たに見つかった反省点や課題などもありましたが、ブラッシュアップをし来年度以降もこのオリジナル租税教室を継続して実施したいと思います。



「から考案したゲーム形式で参加型のスタイルのオリジナルの租税教室

一忘年会

12月5日(木)ライブハウス・ケントスを会場に忘年会を開催いたしました。青年部会員18名に参加いただき2019年最後の宴会となりました。

会場では1950年代のアメリカンポップスを中心としたオールディーズの大迫力の生演奏を見ることができ大いに盛り上がり、青年部会員同士の交流を更に深める楽しい忘年会となりました。



2019年最後の宴はライブハウス・ケントスで!

一新年会

1月21日(火)亜門にて青年部会・喜勢会24名が集い新年会が開催された。始めに昨年優秀賞を受賞した「租税教室アワード」を視聴。アトラクションではクイズやビンゴ大会、石川部会長とのじゃんけん大会では勝負がつくまで景品がキャリーオーバーしていき会場は大盛況。新年に相応しく懇親が深まる賑やかな会となった。



青年部会・喜勢会の24名が「亜門」に集結



石川部会長とのじゃんけん大会など...

エコキャップ回収会

今年度もエコキャップ回収運動にご協力を賜りありがとうございました。

例年通り卸町公園での回収会を年4回実施し多くの会員企業様や団体様にお持ち込み頂いたおかげで、2月末現在で約1044名分のワクチンに変えることが出来ました。来年度も本活動を継続していく予定ですので、引き続きご協力の程宜しくお願ひ申し上げます。



今年度もたくさんのご協力ありがとうございました

令和元年度実績(2月末現在)

重量	4,177kg
個数	1,671,048個
ワクチン	約1,044名分



令和2年3月回収分

次世代を担うあなた!

青年部会員募集!

[詳しくは事務局まで] 担当 石山